

El Ayuntamiento de Adra ha solicitado su adhesión al Programa Extraordinario de Ayuda a la Contratación con el que ofrecer oportunidades laborales a casi una treintena de abderitanos y abderitanas que se encuentra en riesgo de exclusión social durante un periodo máximo de tres meses.

La Junta de Gobierno Local ha elevado la solicitud al Programa Extraordinario de Ayuda a la Contratación, por el que el Ayuntamiento de Adra opta a una subvención de hasta 93.510 euros procedentes de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales para desarrollar proyectos que mejoren la empleabilidad de personas del municipio en una situación de especial vulnerabilidad social.

El concejal de Empleo, Jesús Rivera, ha explicado que "a través de esta línea de subvenciones podremos reforzar la plantilla municipal durante tres meses con personas que necesitan de forma urgente un empleo", lo que según ha afirmado "ayudará a que estas familias de nuestro municipio encuentren un balón de oxígeno en esta medida".

"La solicitud nuevamente de este programa es un ejemplo más de que desde el equipo de Gobierno estamos muy atentos a todas las líneas de subvenciones y ayudas que puedan suponer oportunidades laborales en nuestro municipio, especialmente aquellas dirigidas a personas que están atravesando mayores dificultades", ha indicado Rivera.